
ABECEDARIO	
	
PRONUNCIA ED ESEMPI: 
 
•  B-V: Si pronunciano nello stesso modo.  
Entrambe hanno il suono della “B”. 
Esempio: Barca (barca), Vaca (mucca), Botella, votar 
 
• C: Ha suoni diversi: 
 
Se la C è seguita dalle vocali “e” o “i”, il suono che si 
produce è molto simile al suono della “th” in inglese. 
Ejemplo: Cine (cinema) Cena (cena) Cerveza (birra) Cigarro 
(sigaretta) 
 
Se la C è seguita da “a” “o” “u” o altra consonante si 
pronuncia come in italiano (k) 
Ejemplo: Casa (casa) Comida (cibo) Cuadro (quadro) Claro 
(chiaro) 
 
Quando la C è seguita dalla lettera H, si pronuncia 
come “cia”, “ce”, “ci”, “cio”, “ciu”. 
Ejemplo: Coche (macchina) Chocolate (cioccolato) 
Sánchez chofer 
 
Se c’è una doppia C, si producono due suoni individuali: 
Ejemplo: Perfección = perfec (k)/(th) ción (perfezione) 
Acción  
  
•  G: Anche la G ha diversi suoni: 
 
Se la G è seguita da “e” o “i”, si produce un suono 
inesistente in italiano, uguale al suono della “J. 
Esempio: Gitano (zingaro) Gente (gente) Gigante (gigante) 
 
 



Se la G è seguita da qualsiasi altra lettera, il suo suono è 
come in italiano. 
Ejemplo: Gato (gatto) Gusano (verme) Gota (goccia) 
Gritar (gridare) 
 
Le combinazioni “gue” e “gui” si pronunciano 
come “ghe” e “ghi” in italiano. 
Ejemplo: Guerra (guerra) Guisantes (piselli) 
 
Le combinazioni “güe” e “güi” si pronunciano 
come  “gue” e “gui” in italiano. Los dos puntos sobre la U 
se llama diéresis Ü 
Ejemplo: Pingüino (pinguino) Vergüenza (vergogna) 
 
• H: Questa lettera è muta, non si aspira mai, non ha alcun 

suono. 
Ejemplo: Hospital (ospedale) HOLA AHORA  ZANAHORIA 
HIJO 
 
•  J :  Ha lo stesso suono che ha la G davanti alla “e” o “i”. 
Ejemplo: Jamón (prosciutto) Jefe (capo) Jirafa (giraffa) Jugar 
(giocare) 
  
•  LL: Ha un suono molto simile alla combinazione “GL”. 
Ejemplo: Llorar (piangere) 
LLOVER LLAMAR LLAVE AMARILLO 
  
•  Ñ: Si pronuncia esattamente come la “GN” in italiano. 
Esempio: España (Spagna) Niño (bambino) 
  
•  Q: è sempre seguita dalla vocale U seguita da E o I, perciò 

avremo solo “que” e “qui” e si pronunciano come se 
fossero “che” e “chi”. 

Ejemplo: Queso (formaggio) si pronuncia cheso  – Quiero 
(voglio) si pronuncia chiero 
 



•  R: si pronuncia come in italiano però se la troviamo 
all’inizio della parola il suo suono raddoppia. 

Ejemplo: Roma (Roma) si pronuncia RRoma – Rubio 
(biondo) si pronuncia RRubio 
 
PERO (sonido suave) PERRO( sonido fuerte) 
  
•  Y: Quando la Y è seguita da una vocale, si pronuncia come 

la “g” italiana seguita da “i” o “e”. 
Ejemplo: Yeso (gesso)  
Se è da sola si pronuncia come una “i”. 
Esempio: tú y yo 
Se è alla fine della parola si pronuncia come “i”. 
Esempio: Jersey (maglione) 
 
•  Z: Si pronuncia con un suono interdentale, come 

abbiamo già detto della “C” davanti alle vocali “e” o 
“i”, molto simile alla “th” in inglese. 

Ejemplo: Zapato (scarpa) Cazar (cacciare) Zorro (volpe) 
Note: 
• La Z  con A,O,U. Zapato, Zona, Zumo. 

 
• CEBRA 
• Cigarro 

 
“Deletrear” significa leggere una parola lettera per lettera.	


